
令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第１】  徳峰 一成 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 市独自の農

家支援策を 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 市民の暮ら

しを守る、財

源確保対策を 
 

① 畜産農家支援策について 

 イ 12 月市議会に提案の畜産農家支援策について、予

算額、予算内容、対象農家、実施時期など概要を聞

きたい。 

 

ロ 支援策はいくつか考えられるが、そのなかで、今

回提案の支援策を決定した理由を聞きたい。 

 

② 園芸農家支援策について 

 

 イ 令和７年度当初予算をはじめ、市独自のあらたな

園芸農家支援策を聞きたい。 

 

ロ 合併時の平成 18 年（2006 年)と 18 年後の現在（令

和５年、2023 年）における、曽於市の以下の主要作

物の栽培面積と生産額をそれぞれ聞きたい。 

 

水稲、さつまいも、だいこん、ごぼう、さといも、

はくさい、ねぎ、かぼちゃ、すいか、茶 

 

ハ 合わせて、これらを含む、平成 18 年と令和５年

の園芸作物の総生産額を聞きたい。 

 

ニ 関連して、平成 18 年度から令和５年度までの 18

年間に、三つの畑かん事業にかかった総事業費につ

いて、さらに総事業費のなかで市の一般財源の総額

について、それぞれ聞きたい。 

 

 

① 市民の暮らしを守る立場で、物価対策など市独自の

大胆な支援策を行うには、現行の基金を含む曽於市の

財政の現状をみるとき、制約があるではないか。 

このため市民の暮らしを守ることに特化した基金

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
３  立ち止ま

れ、公民連携

による、末吉

二之方開発の

場所選定につ

いて 

の設置が必要ではないか。時代の流れのなかで、市民

の声はこのことを求めているのではないか。市長の所

見を聞きたい。 

 

② 令和４、５、６年度の当初予算で、市民の暮らし向

きに使った市独自のあらたな支援策とその事業費を

聞きたい。 

 

 

① 開発の対象となる場所が内定している。その場所を

決定（内定）した理由を聞きたい。 

 

② 用地の全体面積について、そのなかで市営住宅の建

て替えを計画している用地の面積について、それぞれ

聞きたい。 

 

③ 総事業費について、そのなかで市営住宅の建て替え

事業費について、それぞれ聞きたい。 

 

④ 用地取得と造成後の用地に、どのような職種の企業

や法人の誘致が期待できるのか聞きたい。 

 

⑤ 上記の取り組みについて、今後のスケジュールを 

聞きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 



令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第２】  渡辺 利治 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 学校選択制

について 
 
 
 
２ 指定管理者

制度について 
 
 
 
 
 
３ 認知症予防

対策について 

① 小規模小学校に対する市の考えを伺う。 

 

② 現状の学校区制度のあり方と今後の考え方を伺う。 

 

 

① 市が指定した団体への契約期間中の対応について

伺う。 

 

② 市が指定した団体を、議会が否決した時の対応につ

いて伺う。 

 

 

① 市内における実態把握と今後予測される状況を伺

う。 

 

② 現状の対策と今後の課題について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 



令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第３】  久長 登良男 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 市長の政治

姿勢について 
 
 
 
 
２ ５つの基本

方針について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ 農林業につ

いて 

① 現時点での政治姿勢と理念について伺う。 

 

② 今まで事業を展開してきたなかで課題があったか

伺う。 

 

 

毎年、５つの基本方針で取り組んでいる。現状をどの

ように認識されているか５点について各々伺う。 

 

① 市民にやさしい市政運営について伺う。 

 

② 人と自然を生かした活気ある地域づくりについて

伺う。 

 

③ 教育文化を促進し心豊かなまちづくりについて伺

う。 

 

④ 人口増を目指し地域活性化の推進について伺う。 

 

⑤ 農、畜産物を生かした所得倍増のまちづくりについ

て伺う。 

 

 

① 水田耕作面積 平成30年度末、令和５年度末はいく

らか。 

 

② 水田未耕作面積 平成30年度末、令和５年度末はい

くらか。 

 

③ 畑耕作面積 平成30年度末、令和５年度末はいくら

か。 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 



④ 畑未耕作面積 平成30年度末、令和５年度末はいく

らか。 

 

⑤ お茶、ゆず、果樹等の各々令和５年度末の面積を伺

う。 

 

⑥ 市有林の面積はいくらか。50年生以上の杉、ヒノキ

の面積はいくらか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


